

Les Coquelicombs
Association de défense de l'environnement.
Combs-la-ville
contact@lescoquelicombs.fr

Combs-la-ville, le 30 Septembre 2020

Madame la Députée,

Nous avons appris par les agriculteurs que vous avez rencontrés, que vous soutiendrez la réintroduction de ces très dangereux insecticides nommés « néonicotinoïdes » lors du débat et du vote du 5 Octobre.

Pour rappel, ces produits ont été interdits en Septembre 2018 car ces molécules se diffusent dans le sol et les eaux pour de nombreuses années. Elles perturbent le système nerveux des pollinisateurs. Elles atteignent des espèces vivantes non ciblées au départ : insectes, oiseaux, souris, taupes, mulots, chauve-souris, vers de terre...

Nous sommes conscients des problèmes rencontrés par les agriculteurs, notre interpellation n'est pas d'en faire abstraction. La priorité doit être sur une totale remise en question des pratiques agricoles visant à permettre aux agriculteurs de vivre de leur travail tout en préservant la planète. Des agriculteurs convaincus de cette nécessité prouvent tous les jours que des alternatives existent. Ce sont eux qui doivent être soutenus dans leurs pratiques, et c'est là que nous attendons votre engagement.

En soutenant la réintroduction des néonicotinoïdes par votre vote, c'est la destruction de notre environnement et de l'avenir de nos enfants que vous soutenez sans garantir pour autant une agriculture pérenne et viable.

Quelle planète et quel monde voulez vous laisser aux générations futures ?

Nous attendons donc que vous vous engagiez à lutter contre tous les pesticides de synthèse et que vous vous prononciez contre cette réintroduction lors de ce vote.

En vous en remerciant par avance.

Cordialement

Les Coquelicombs